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ATA 2345ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 

DO CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA DE SÃO PAULO 
 

 

Aos dois dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às nove horas e trinta 1 

minutos, realizou-se a segunda milésima trecentésima quadragésima quinta reunião 2 

Plenária Ordinária do Conselho Regional de Psicologia de São Paulo – 6ª Região no 3 

auditório da subsede Sorocaba do CRP SP, situado à Rua Professora Ossis 4 

Salvestrini Mendes, 650, Jardim Santa Rosália, Sorocaba/SP. Estiveram presentes 17 5 

(dezessete) conselheiras/os, sendo estas/es efetivas/os e suplentes, a seguir 6 

indicadas/os: Ana Tereza da Silva Marques, Annie Louise Saboya Prado, Camila 7 

Andrade de Oliveira, Camila Prandini Prandini, Dreyf de Assis Gonçalves, Eduardo de 8 

Menezes Pedroso, Fabiana Macena Luiz, Ione Aparecida Xavier, Lilian Suzuki, 9 

Luciane de Almeida Jabur, Magna Barboza Damasceno, Marta Eliane de Lima, 10 

Mayara Aparecida Bonora Freire, Mônica Cintrão França Ribeiro, Murilo Centrone 11 

Ferreira, Talita Fabiano de Carvalho e Tayná Alencar Berti de Souza. Registra-se a 12 

presença da Comissão Gestora da Subsede Sorocaba composta por Jéssica Siqueira 13 

de Aquino, coordenadora, Maria Sueila da Silva Ferreira, Subcoordenadora, e das/os 14 

membras/os Andrey Vinicius de Oliveira Florêncio, Beatriz de Barros Fernandes e 15 

Cristina Rosas da Silva, bem como e a presença de José Ricardo Portela, 16 

coordenador da Comissão Gestora da Baixada Santista e Vale do Ribeira. ORDEM 17 

DO DIA: I) INFORMES – 1.1) Justificativas de Ausência – Foram consideradas as 18 

justificativas de ausência das/os conselheiras/os Carlos Eduardo Mendes, Davi 19 

Rodriguez Ruivo Fernandes, Giseli de Fátima Assoni, Ivani Teixeira Mendes, Janaína 20 

Darli Duarte Simão, Leonardo Maggi Gambatto, Maria da Glória Calado, Maria da 21 

Piedade Romeiro de Araujo Melo, Sônia Maria Motinho da Silva e Valeria Campinas 22 

Braunstein. Também foi considerada a justificada de ausência do coordenador da 23 

Subsede Vale do Paraíba e Litoral Norte, Bruno Balbi Aguiar. 1.2) Conselheiras/os 24 

não justificadas/os – Nos termos do Art. 74, inciso IV da Resolução CFP n. 05/23 25 

(Regimento Interno CRP SP), a conselheira Gabriela Alvim de Oliveira Freitas e os 26 

conselheiros Carú de Paula Seabra Moreira Ribeiro e Wilson Flávio Lourenço 27 

Nogueira não participaram do quórum desta sessão plenária ordinária e não enviaram 28 
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justificativas de ausência. II) APRESENTAÇÃO DA SUBSEDE SOROCABA – 29 

Apresenta-se a composição da Comissão Gestora formada por Jéssica Siqueira de 30 

Aquino, coordenadora, Maria Sueila da Silva Ferreira, subcoordenadora, Andrey 31 

Vinicius de Oliveira Florêncio, Beatriz de Barros Fernandes e Cristina Rosas da Silva 32 

membras/os da Comissão Gestora, além de Rosana Cathya Ragazzoni Mangini, que 33 

coordena as atividades da COE na Subsede. Rosana Mangini faz um breve histórico 34 

sobre o processo de instituição da Subsede, idealizada na gestão do IX Plenário, 35 

gestão 1998 a 2001, e concretizada em 2010, na gestão do XII Plenário do CRP SP. 36 

Iniciando a apresentação e problematizando o conceito de interiorização, Jéssica 37 

Siqueira de Aquino, coordenadora da Comissão Gestora, diz que pretende demonstrar 38 

a realidade de uma subsede e, especificamente, de Sorocaba, através de dados, 39 

números, apresentando dados do corpo funcional, dados do território (população e 40 

psicólogas inscritas) e trabalhos desenvolvidos nos territórios. Corpo Funcional - 41 

Subsede composta por três trabalhadores administrativos, duas estagiárias e duas 42 

psicólogas analistas técnicas, indicando que a Comissão Gestora procura manter a 43 

presença de ao menos uma/um membra/o gestora/or no dia-a-dia na Subsede e a 44 

relação com as/os trabalhadoras/es é bastante salutar, facilitando os trabalhos. Para 45 

contribuir com a comunicação entre coordenação, gestoras e trabalhadores, o 46 

trabalho administrativo foi dividido em três blocos: 1) COE, COF e Secretaria, 2) 47 

Eventos, Atendimento, Comunicação e Informática e 3) Compras, Financeiro, 48 

Almoxarifado e Contabilidade. Dados do Território - A jurisdição da Subsede é 49 

composta por 79 (setenta e nove) municípios de referência com uma população de 50 

5.328.611 (cinco milhões, trezentos e vinte o oito mil e seiscentos e onze) habitantes, 51 

12% da população de todo estado, e 10.898 (dez mil e oitocentos e noventa e oito) 52 

psicólogas inscritas, sendo 7% das psicólogas inscritas em todo o CRP SP. No 53 

território há 10 (dez) universidades e 11 (onze) cursos de psicologia, com as quais o 54 

CRP SP possui vínculos. Esses dados, assim como a porcentagem da categoria em 55 

cada município, são também utilizados pela Comissão Gestora para pensar 56 

estrategicamente as ações de interiorização. Trabalhos Desenvolvidos no Território - 57 

A Comissão Gestora construiu um calendário de interiorização composto por ações 58 

de fiscalização, orientação e eventos, percorrendo, desde o início de fevereiro de 59 

2023, 29% dos municípios. A partir desse contato com a categoria, vê-se uma 60 



 

 

3 de 18 

 

aproximação das/os psicólogas com o CRP SP. Também foi realizado, com o apoio 61 

do contingente administrativo, um levantamento dos custos da Subsede dentro de um 62 

ano, com folha de pagamento benefícios e impostos, transporte de conselheiras e 63 

colaboradoras. Destaca que quanto mais investimento, tanto em RH como em auxílios 64 

representações e transportes, mais retorno uma subsede pode ter. Ressalta-se, ainda, 65 

a atuação da conselheira Ione Aparecia Xavier na região enquanto plenário, sendo 66 

feito um levantamento também dos custos de passagens da conselheira, de Sorocaba 67 

para São Paulo, que não integram o orçamento da Subsede, por serem de 68 

responsabilidade estadual. Quanto às demandas de COE, toda a Comissão Gestora 69 

está empenhada com essas demandas, sendo também formado um grupo de 70 

colaboradoras/es assíduas/os, assim a Subsede realizou 13 (treze) Comissões de 71 

Instrução (Cis), ficando pendentes apenas três, sete processos para aplicação de 72 

penalidades e nove pareceres. A Comissão Gestora está implicada nas questões de 73 

COE, COF, ações políticas e até mesmo nas capacitações administrativas. No tocante 74 

à COF, foram realizadas 53 (cinquenta e três) ações, sendo sete orientações 75 

convocadas, 12 (doze) fiscalizações conjuntas (com MP SP, Vigilância Sanitária e 76 

outros) 21 (vinte e uma) fiscalizações motivadas por denúncias, 31 (trinta e uma) de 77 

rotina e uma a pedido, e quatro TACs aplicados, estando pendentes 308 (trezentos e 78 

oito) fiscalizações, quatro TACs, seis orientações. A rotina na subsede é bastante 79 

árdua por ser um polo anteriormente manicomial e atualmente com grande número de 80 

CTs. O contato com a categoria não se dá apenas em eventos, mas também durante 81 

fiscalizações, entrega de CIP e com a categoria que vem pessoalmente na Subsede. 82 

A conselheira Ione Aparecida Xavier acrescenta informes sobre fiscalizações em 83 

parceria com o CRFa-2ª-SP (Crefono) e sobre ação de visita às UBSs da região. Ainda 84 

sobre o resultado 4.1 do planejamento estratégico, foi realizada aproximação com 85 

quatro universidades, agendando-se oficinas de documentos escritos. Ações das 86 

Subcomissões – Na subcomissão de Educação promoveu mapeamento dos 87 

municípios da região onde 27 cidades responderam favoravelmente a aplicabilidade 88 

da Lei nº 13.935 de 11/12/2019, sendo elaboradas ações para a sua implementação, 89 

diálogos com a Secretaria Municipal e Conselho Municipal de Educação de Sorocaba 90 

e planejamento de roda de conversa sobre o assunto; Subcomissão Sexualidade e 91 

Gênero destacam-se a participação na Parada LGBT e Roda de Conversa “o que a 92 
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Psicologia tem a ver som a sexualidade e gênero”; As Subcomissões Comissão 93 

Relações Étnico-Raciais e Direitos Humanos somam 11 (onze) ações realizadas e, 94 

para o próximo ano, a Subcomissão de Direitos Humanos pretende realizar campanha 95 

com o Flamas contra o fechamento de leitos psiquiátricos; Subcomissão Assistência 96 

Social, planeja, para 2024, mapear rede de atuação à criança e adolescente em 97 

parceria com Eureca; Psicoterapias, promoverá oficina de documentos escritos 98 

voltados à categoria que atua na área clínica; Organizacional e do Trabalho formulará 99 

ações para 2024. Órgãos de Controle Social – A Subsede está presente em três órgão 100 

de controle social: Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência e Mobilidade 101 

Reduzida; Comitê de Direitos Humanos e Cidadania de Sorocaba, e Conselho do 102 

Negro. Considerações das/os presentes: 1) A conselheira presidenta Talita Fabiano 103 

de Carvalho agradece a explanação, o trabalho e o compromisso ético-político, e 104 

expõe que cabe ao Plenário viabilizar a continuidade das ações, sendo necessária a 105 

previsão e apresentação dos custos, assim como apresentado. Indica que sentiu falta 106 

da apresentação das dinâmicas da Comissão Gestora com relações às reuniões e 107 

distribuição das demandas e que entende ser importante esse compartilhamento 108 

considerando que as Comissões Gestoras são permanentes, atuando juntamente com 109 

as demais comissões permanentes do Plenário. 2) O conselheiro tesoureiro Eduardo 110 

de Menezes Pedroso comenta que cada território possui suas particularidades, mas 111 

que a Subsede conseguiu, com maestria, apresentar a importância de se fazer a 112 

gestão pública, conciliando com as ações políticas. 3) A conselheira Lilian Suzuki 113 

destaca que a apresentação da Subsede concilia, a partir da transparência dos dados, 114 

quantidade e qualidade, ou seja, não apresentando apenas números, mas 115 

qualificando e evidenciando essas ações, sugerindo, que as demais Subsedes 116 

utilizem esse mesmo modelo de apresentação nas próximas sessões plenárias 117 

descentralizadas. 4) O conselheiro Dreyf de Assis Gonçalves corrobora com a 118 

sugestão de utilização do modelo de apresentação pelas demais Subsedes, visto que 119 

a forma de administrar a Autarquia não deve sofrer alterações de acordo com as 120 

especificidades dos territórios; podendo também esses dados serem utilizados como 121 

indicadores de gestão. 5) O conselheiro Davi Rodriguez Ruivo Fernandes sinaliza que 122 

esses dados devem ser apresentados e debatidos nas reuniões do Fórum de 123 

Coordenadoras/es de Subsedes e durante o Fórum de Gestoras/es, 124 
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quadrimestralmente, com tempo para que as Subsedes possam apresentar e discutir 125 

os dados e resultados de acordo com o Planejamento Estratégico. 6) A conselheira 126 

vice-presidenta Ana Tereza da Silva Marques parabeniza a Subsede pela 127 

apresentação e entende, pelos comentários, que trata-se de transformação cultural e 128 

que, para isso, também é preciso fazer um mapeamento das ações a partir das 129 

singularidades e especificidades. 7) A conselheira Mayara Aparecida Bonora Freire 130 

concorda com os apontamentos dos conselheiros Dreyf e Davi para organização do 131 

Fórum de Gestoras/es, encaminhamento importante enquanto Subsedes. 8) O 132 

conselheiro Murilo Centrone Ferreira destaca que, apesar da formação recente da 133 

Comissão Gestora, desenvolveram e realizaram uma série de ações, porém tem que 134 

qualificar os dados. 9) A conselheira secretária Marta Eliane de Lima parabeniza a 135 

apresentação e ressalta que seu conteúdo demonstra as estratégias de alcance à 136 

categoria, estratégias de organização dos trabalhos e das funções precípuas, e a 137 

unicidade entre as membras da Comissão Gestora. Acrescenta que mesmo para as 138 

conselheiras que não compõem uma Comissão Gestora foi possível ter a dimensão 139 

da realidade da Subsede e, nesse caso, uma Subsede articulada com o seu território, 140 

que conhece e atua a partir das informações desse território. A conselheira Marta 141 

afirma, ainda, concordar com as sugestões de utilização do modelo de apresentação 142 

para as demais Subsedes nas próximas plenárias descentralizadas, e também com a 143 

discussão desses assuntos nos Fóruns de Gestoras para instrumentalizar os 144 

trabalhos cotidianos das Subsedes. 10) A conselheira Magna Barboza Damasceno 145 

concorda com a proposta do conselheiro Davi de trazer esse modelo de apresentação 146 

para o Fórum de Gestoras/es e elucida que, por outro lado, o Fórum de 147 

Coordenadoras/es de Subsedes deve focar em questões pontuais das Comissões 148 

Gestoras. 11) A conselheira Camila Andrade de Oliveira corrobora com a sugestão do 149 

conselheiro Davi de que nas próximas apresentações as ações estejam atreladas ao 150 

Planejamento Estratégico da Gestão. 12) Em resposta aos apontamentos do Plenário, 151 

Jéssica Siqueira de Aquino, coordenadora da Comissão gestora, assinala que a 152 

Comissão Gestora realiza reuniões semanais preferencialmente presenciais que se 153 

dividem em assuntos como COF, Subcomissões (com coordenadores). Anteriormente 154 

à aprovação da Resolução CRP n. 005/2023, as gestoras se organizavam para 155 

estarem presentes na Subsede uma vez na semana, atualmente, a Comissão Gestora 156 
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se organiza a partir das atividades agendadas na Subsede, permanecendo, mesmo 157 

que a distância a dinâmica de que cada gestor é referência em um dia da semana 158 

para eventuais dúvidas dos trabalhadores. Jéssica acrescenta que os dados 159 

apresentados demonstram a quantidade de trabalho e responsabilidade da gestão de 160 

uma Subsede em que nem todas/os as/os coordenadoras/es de Comissões Gestoras 161 

são conselheiras/os e não devem ser cobradas/os como tal. Aponta a importância da 162 

sinergia do grupo, caso haja uma cisão de ideias e culturas dentro da mesma 163 

instituição isso refletirá no trabalhador, assim como a comunicação com as/os 164 

trabalhadoras/es também interfere nas relações e na execução dos trabalhos. Assim, 165 

afirma acompanhar todas as discussões relacionadas ao trabalho híbrido e sobre as 166 

30 horas, visto a sua importância para as/os trabalhadoras/es que fazem o CRP SP 167 

acontecer. O Plenário é muito importante para as decisões políticas, mas quem 168 

executa as ações são as/os trabalhadoras/es. Sobre organização das Comissões 169 

Gestoras, sugere que o assunto seja discutido no Fórum de Gestoras/es e, em relação 170 

ao controle de ações e custos, o levantamento de dados mês a mês auxilia na 171 

avaliação geral. Quanto à interiorização, pontua que deve haver um cuidado maior em 172 

relação à autonomia na utilização dos recursos do Planejamento Estratégico e fluxos 173 

entre Gerências e Diretoria. Indica também para o cuidado no agendamento de 174 

capacitações que privilegia a participação das/os trabalhadoras/es da capital e que 175 

nem sempre conseguem ser acompanhadas pelas/os trabalhadoras/es da Subsede, 176 

e mesmo que sejam gravadas, a qualidade de participação não é a mesma. 13) A 177 

conselheira Camila Prandini Prandini registra que a Subsede Metropolitana não é 178 

privilegiada no agendamento de capacitações, nem tem autonomia em relação a 179 

ações, ademais, a Comissão Gestora enfrenta diversos desafios e dificuldades no 180 

processo de estruturação da Subsede Metropolitana, inclusive não há definição de 181 

trabalhadora/or administrativa/o para auxiliar a Comissão Gestora neste momento. 14) 182 

A conselheira presidenta complementa que a Comissão Gestora da Subsede 183 

Metropolitana passa a efetivamente existir a partir da aprovação da Resolução CFP 184 

nº 05, de 22 de março de 2023, que aprova o novo Regimento Interno do CRP SP. 185 

Além disso cabe a Comissão gestora dialogar e construir com as coordenações de 186 

Atendimento, Orientação e Fiscalização e Ética, a divisão dos trabalhadores e a 187 

designação das funções. Que a ausência de trabalhador de referência da Subsede 188 
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Metropolitana pode ser resolvida a partir das ações acima citadas pois o corpo 189 

funcional já executa atendimento à categoria e isso não será alterado. Ressalta 190 

também que a participação da Comissão Gestora nos espaços destinados às 191 

Subsedes é o melhor lugar para aprender e construir a nova Unidade, e reforça a 192 

importância da participação. Encaminhamento: O Plenário agradece a explanação e 193 

a Comissão Gestora de Sorocaba agradece a presença do Plenário, o carinho e 194 

esforço das/os trabalhadoras/es para a realização da presente sessão ordinária em 195 

Sorocaba. O Plenário sugere nas próximas apresentações das Subsedes (nas 196 

plenárias descentralizadas) sigam os indicadores a partir da mesma estrutura de 197 

apresentação utilizada pela Subsede Sorocaba. III) AGENDAS QUE GERAM 198 

ATRAVESSAMENTOS NO TRABALHO DE COMISSÕES GESTORAS - Afirmando-199 

se a autonomia da Comissão Gestora, que ordena os processos de trabalho local a 200 

partir de orientação e diretrizes das comissões estaduais, o conselheiro Dreyf de Assis 201 

Gonçalves comenta que uma/um psicóloga/o especialista técnica/o (PET) de Subsede 202 

se recusou a participar de um calendário de reuniões e assumir prioridades do 203 

território por não ter recebido, ainda, a agenda da COF estadual para 2024. Além 204 

disso, o conselheiro Dreyf traz uma denúncia, relatada por representante da Comissão 205 

Gestora, de que durante a última reunião da COF estadual foram protagonizadas 206 

críticas e acusações à Diretoria pela Subcoordenadora da Comissão Gestora 207 

Subsede Metropolitana, endossadas por outras psicólogas especialistas técnicas. 208 

Considerações das/os presentes: 1) A conselheira Annie Louise Saboya Prado, 209 

presidenta da COF, informa que as reuniões estaduais de COF acontecem 210 

quinzenalmente em meio período (manhã ou tarde) para não prejudicar as ações 211 

locais, e os demais treinamentos são gravados podendo ser acessados 212 

posteriormente caso a/o PET esteja impossibilitada/o de participar por demandas das 213 

Subsedes; enfatiza que a COF não é autoritária e que tais questões não foram 214 

reportadas durante visitas nas Subsedes, pedindo que situações semelhantes lhe 215 

sejam reportadas para que possam discutir conjuntamente. 2) A conselheira 216 

presidenta, Talita Fabiano de Carvalho, ressalta que no Plano de Empregos, Carreiras 217 

e Salários as trabalhadoras são lotadas no território, ou seja, quando a trabalhadora 218 

presta concurso é para uma determinada região e está sob a gestão daquela Subsede. 219 

Ademais, as diretrizes seguidas são federais (Resoluções). No âmbito do CRP, ocorre 220 
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a organização dessas diretrizes e são instituídas as comissões de assessoramento 221 

do Plenário, visando o cumprimento das normativas federais. Considerando o escopo 222 

de atuação das/os PETs; que a gestão do trabalho pertence ao território, e que já 223 

houve outras situações semelhantes reportadas, em especial no Fórum de 224 

Coordenadores, no qual defende-se que a fala equivocada da subcoordenadora seja 225 

apurada, relembrando-se que as reuniões do Conselho, por prerrogativa, são 226 

gravadas e devem ser acessadas para apurar a denúncia apresentada. 3) A 227 

conselheira Camila Prandini Prandini sugere conversa individual com as/os 228 

envolvidas/os para construir soluções a partir do diálogo, além de pautar o assunto 229 

sobre as reuniões da COF no Fórum de Coordenadoras/es de Subsedes. Indica que 230 

as reuniões quinzenais da COF, por serem um espaço importante de 231 

transversalização das pautas e qualificação das orientações, não deve ser suprimidas, 232 

pelo contrário, as Comissões Gestoras deveriam se esforçar para participar. A 233 

conselheira presidenta elucida que a questão deve ser discutida no Fórum de 234 

Gestoras/es com a presença das Comissões Gestoras, Diretoria e presidências de 235 

Comissões Permanentes. 4) A conselheira Tayná Alencar Berti de Souza questiona a 236 

proposta do Conselheiro Dreyf de encaminhamento sobre apuração dos fatos, visto 237 

que há críticas em todos os espaços e tal posicionamento pode se configurar como 238 

censura. Relembra que no Planejamento Estratégico está prevista ação de 239 

aproximação e escuta com as trabalhadoras, e no processo de escuta serão 240 

apresentadas críticas à gestão, assim, dependendo da forma como a questão for 241 

tratada, pode configurar-se censura e cerceamento da liberdade de expressão. 5) A 242 

Conselheira Secretária elucida que em nenhum momento foi trazida proposta de 243 

judicialização da situação ocorrida na reunião de COF, mesmo que, tanto a 244 

subcoordenadora da Comissão Gestora Metropolitana, quanto a Presidenta de COF 245 

tenham apresentado falas que não condizem com sua representação institucional, 246 

fomentando as trabalhadoras a realizar críticas à Diretoria. Relata que, mesmo sendo 247 

evidente a falta de decoro e insinuações difamatórias, a indicação do conselheiro 248 

surge no sentido de realinhar as responsabilidades em relação a gestão e não 249 

penalizar, como entendimento erroneamente trazido pelas conselheiras Tayná, Annie 250 

e Luciane Jabour e pede que o ponto seja encerrado, devido ao tempo dispendido, 251 

sem encaminhamentos propostos. A conselheira Camila Andrade de Oliveira pontua 252 
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que reuniões quinzenais de meio período impactam sim no território e, apesar de ser 253 

um espaço importante, as informações não chegam às Comissões Gestoras que não 254 

recebem as atas das reuniões de COF, por isso, há informações desencontradas. 6) 255 

A presidenta da COF explica que todas as conselheiras de COF recebem as atas das 256 

reuniões e, caso entenda-se necessário, a COF poderá compartilhar também com 257 

todo o plenário. 7) A conselheira presidenta refuta a fala sobre censura e aponta a 258 

gravidade de tal acusação, pois é dever das conselheiras manterem a urbanidade e o 259 

decoro em qualquer espaço institucional e são responsáveis pelas consequências 260 

institucionais dos desdobramentos. 8) Registrada proposta de encaminhamento para 261 

que o Plenário se comprometa a realizar outro encontro visando discutir o assunto, 262 

não para criminalizar a conduta, mas para discutir posicionamento político. No 263 

entanto, não houve consenso, e a proposta não será rediscutida. Encaminhamento: 264 

Não houve consenso do Plenário sobre a questão, podendo, eventualmente, ser 265 

realizada reunião posterior entre o plenário e as conselheiras que fizeram as 266 

acusações. Em consenso, foi pactuado que na agenda estadual nenhuma reunião de 267 

Comissão Permanente poderá sobrepor-se a outra, em especial, as plenárias de 268 

julgamento e as reuniões de Comissões Gestoras. IV) CALENDÁRIO 269 

PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO 2024 – A conselheira presidenta, Talita Fabiano 270 

de Carvalho, relembra que o presente calendário contém todas as atividades 271 

estaduais para que os territórios organizem suas atividades sem coincidir com as 272 

demais comissões permanentes. Submete-se à aprovação do Plenário alterações no 273 

calendário de reuniões do CRP SP para o primeiro semestre de 2024, acrescentando-274 

se planejamento estratégico, fórum de coordenadoras de Subsedes, fórum de 275 

gestoras/es, plenárias éticas e de julgamentos e Comissão de Direitos Humanos. 276 

Após a aprovação do calendário serão formados os quóruns para as plenárias de 277 

COE. Sugere-se que as conselheiras, necessariamente, dirijam-se às Subsedes para 278 

utilização da estrutura do Conselho garantir o sigilo nas plenárias de julgamento 279 

virtuais. Por outro lado, indica-se que quando aprovada a modalidade virtual, o 280 

Plenário já se comprometeu com a garantia do sigilo e, diante das variáveis possíveis, 281 

cada conselheira deve deliberar pelo local mais adequado, verificando, 282 

antecipadamente, se a Subsede para a qual pretende se dirigir tem condições de 283 

proporcionar a estrutura necessária. Encaminhamento: O Plenário aprova a proposta 284 
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do calendário para o primeiro semestre de 2024, com alterações. Recorda-se que 285 

seguindo a proposta de interiorização, as Plenárias Ordinárias serão realizadas nas 286 

Subsedes. Em janeiro, no dia 19/01, sexta-feira, foram agendadas a 2349ª Plenária 287 

de Julgamento, das 14h às 18h, por videoconferência, e a 2350ª Plenária Ética 288 

(híbrida), das 19h às 22h; no dia 26/01, sexta-feira, a 2351ª Plenária de Julgamento 289 

(por videoconferência), das 09h às 12h, 2352ª Plenária Ética (híbrida) das 14h às 18h, 290 

e a 2353ª Plenária Ética (híbrida) das 19h às 22h; no dia 27/01, sábado, das 09h às 291 

17h, a 2354ª Plenária Ordinária, na cidade de São Paulo, sob a jurisdição da Subsede 292 

Metropolitana. Em fevereiro, no dia 07, quarta-feira, agendaram a 2355ª Plenária de 293 

Julgamento, das 14h às 18h (por videoconferência) e a 2356ª Plenária Ética (híbrida); 294 

no dia 17/02, sábado, das 09h às 17h, Plenária Ordinária na Subsede São José do 295 

Rio Preto; e no dia 23/02, sexta-feira, a 2358ª Plenária de Julgamento 296 

(videoconferência), 2359ª Plenária de Julgamento (videoconferência) e 2360ª Plenária 297 

Ética (híbrida). Em março, no dia 08, programaram-se a 2361ª Plenária de Julgamento 298 

(videoconferência), 2362ª Plenária de Julgamento (videoconferência), 2363ª Plenária 299 

Ética (híbrida); nos dias 16 e 17/03, das 09h às 17h, Plenária Ordinária e Planejamento 300 

estratégico a serem realizados na cidade de Taubaté, Subsede Vale do Paraíba e 301 

Litoral Norte. Em abril, fixou-se nos dias 05 e 06, sexta e sábado, a realização do 302 

Fórum de Gestores; no dia 12/04, sexta-feira, 2367ª Plenária de Julgamento 303 

(videoconferência), das 14h às 18h, e 2368ª Plenária Ética, das 19h às 22h; 20/04, 304 

das 09h às 17h, a 2369ª Plenária Ordinária, em Ribeirão Preto; e no dia 26/04, 2370ª 305 

Plenária de Julgamento (videoconferência), das 09h às 12h, 2371ª Plenária de 306 

Julgamento (videoconferência), das 14h às 18h, e 2372ª Plenária Ética, das 19h às 307 

22h. Em maio, no dia 09, das 14h às 18h, a 2373ª Plenária de Julgamento 308 

(videoconferência), 2374ª Plenária Ética (híbrida), no dia 24/05, das 09h às 12h, 2375ª 309 

Plenária de Julgamento (videoconferência), das 14h às 18h, 2376ª Plenária de 310 

Julgamento (videoconferência) e das, 19h às 22h, a 2377ª Plenária Ética (híbrida); no 311 

dia 25/05, das 09h às 17h, a 2378ª Plenária Ordinária em Santo André. Em junho, no 312 

dia 05, quarta-feira, das 14h às 18h, 2379ª Plenária de Julgamento (videoconferência) 313 

e das 19h às 22h, a 2380ª Plenária Ética (híbrida); no dia 15/06, sábado, das 09h às 314 

17h, a 2381ª Plenária Ordinária em Santos; e no dia 21/06, das 09h às 12h, 2382ª 315 

Plenária de Julgamento (videoconferência), das 14h às 18h, 2383ª Plenária de 316 
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Julgamento (videoconferência) e das 19h às 22h, 2384ª Plenária Ética (híbrida). V) 317 

APRECIAÇÃO DE PROCESSOS PESSOAS FÍSICA E JURÍDICA - Apresenta-se ao 318 

Plenário os processos de pessoas física e jurídica inscritas no CRP SP. 319 

Encaminhamento: O Plenário homologa os seguintes processos: Pessoa física – 308 320 

(trezentas e oito) novas inscrições; 80 (oitenta) reativações; 10 (dez) inscrições 321 

secundárias; 53 (cinquenta e três) transferências em geral e 55 (cinquenta e cinco) 322 

cancelamentos a pedido e óbito; 01 (uma) isenção de anuidade por doença e 07 (sete) 323 

isenções por viagem ao exterior. Pessoa jurídica – 192 (cento e noventa e dois) 324 

registros e reativações e 02 (dois) cancelamentos. Totalizaram-se 708 (setecentos e 325 

oito) processos analisados, conforme folha anexa que é parte integrante desta ata. VI) 326 

REPRESENTAÇÕES EM ÓRGÃOS DE CONTROLE SOCIAL E ENTIDADES - 6.1) 327 

Conselho Municipal de Assistência Social de Presidente Prudente – CMAS - A 328 

Subsede de Assis propõe a exclusão das atuais representantes titular e suplente, Lara 329 

Baccar Fonseca Casarotto (CRP 06/141093) e Lidiane Pereira Viana (CRP 06/94090), 330 

bem como a inclusão de Juliana Paula de Oliveira (CRP 06/104786) como 331 

representante titular do CRP SP no CMAS de Presidente Prudente e de Bianca Silva 332 

Bianchi (CRP 06/131268) como suplente. Encaminhamento: O Plenário aprova as 333 

exclusões e inclusões propostas. 6.2) Conselho Municipal de Saúde de Guarulhos 334 

- A Subsede Alto Tietê propõe a inclusão de Tarsila Maria Ovelheiro (CRP 06/85014) 335 

como representante do CRP SP. Encaminhamento: Aprovada a inclusão proposta. 336 

6.3) Conselho Municipal de Direitos Humanos de Bauru - A Subsede Bauru sugere 337 

a inclusão de Lana Padovini Severino (CRP 06/185917) como representante do CRP 338 

SP. Encaminhamento: Aprovada a inclusão sugerida. VII) COMISSÃO DE ANÁLISE 339 

PARA CONCESSÃO DE TÍTULO DE ESPECIALISTA – 7.1 Deferimentos – Informa-340 

se ao Plenário os processos de registro de psicóloga/o especialista recebidos no 341 

período. Encaminhamento: Na Modalidade Cursos Instituição de Ensino Superior 342 

foram deferidos 12 (doze) processos na área Tráfego, 04 (quatro) na área Clínica, 02 343 

(dois) na área Psicopedagogia, 01 (um) na área Social, 07 (sete) na área 344 

Neuropsicologia e 01 (um) na área Saúde. Na Modalidade Residência 345 

Multiprofissional foi deferido um processo na área Saúde. 7.2) Indeferidos – A 346 

conselheira Lilian Suzuki, coordenadora da CARPE, apresenta os processos e, em 347 

seu voto, manifesta-se por conhecer e negar provimento aos pedidos de registro de 348 
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Psicóloga/o Especialista a ADRIANA BARBOSA DA SILVA MEDEIROS (CRP 349 

06/145499) na Especialidade Tráfego, protocolo nº 43443/2023, pelo fato de a prática 350 

de estágio não estar contemplada na Resolução CFP nº 23/2022 como modalidade 351 

laboral. Vale destacar que toda prática de estágio deve ser formalizada de acordo com 352 

as diretrizes da Lei nº11.788/2008 que dispõe sobre o estágio de estudantes. Desta 353 

forma, a documentação apresentada não atende minimamente às exigências 354 

dispostas na Res. CFP 23/2022, art. 2º, inciso I, e art. 7º, § 1º; ADRIANA PADUN DE 355 

OLIVEIRA SANTOS (CRP 06/62865) na Especialidade Tráfego, protocolo nº 356 

42256/2023, em decorrência da documentação apresentada não atender ao parágrafo 357 

1º do artigo 7º da Resolução CFP 23/22, quanto à exigência de três tipos de 358 

documentos, dentre os elencados nos incisos de I a VI, para comprovação do 359 

exercício profissional correlato à área da especialidade requerida, apresentando-se 360 

apenas documentação referente a dois dos incisos enumerados; ALINE MANTUANI 361 

DA COSTA (CRP 06/143330) na Especialidade Jurídica, protocolo nº 38966/2023, por 362 

não serem entregues documentos comprobatórios de experiência profissional na área, 363 

mesmo com orientação e prorrogação de prazo, não cumprindo, dessa forma, o 364 

parágrafo 1º do artigo 7º da Resolução CFP nº 23/2022; ALINE MANTUANI DA 365 

COSTA (CRP 06/143330) na Especialidade Trafego, protocolo nº 38966/2023, por 366 

não serem entregues documentos comprobatórios de experiência profissional na área, 367 

mesmo com orientação e prorrogação de prazo, não cumprindo, dessa forma, o 368 

parágrafo 1º do artigo 7º da Resolução CFP nº 23/2022; ARIANE GONÇALVES CRUZ 369 

VIDAL (CRP 06/101449) na Especialidade Tráfego, protocolo nº 38857/2023, por não 370 

ter comprovado o efetivo exercício profissional correlato à especialidade de Psicologia 371 

do Tráfego nos termos do Art. 7º da Resolução CFP nº 023/2022, uma vez que as 372 

atividades apresentadas na declaração de experiência se referem a outra área de 373 

atuação; CARLA CAMILA AMARAL RODRIGUES (CRP 06/38162) na Especialidade 374 

Tráfego, protocolo nº 38162/2023, pelo fato de a prática de estágio não estar 375 

contemplada na Resolução CFP nº 23/2022 como modalidade laboral, conforme já 376 

citado acima; CARLOS AUGUSTO FREIRES GAUDENCIO DA SILVA JUNIOR (CRP 377 

06/82284) na Especialidade Tráfego, protocolo nº 42891/2023, por se tratar de 378 

requerimento de especialista em Psicologia de Tráfego por conclusão de curso de 379 

pós-graduação lato sensu e comprovação de dois anos de prática profissional como 380 
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autônomo na área. Contudo, os documentos apresentados para comprovação de 381 

prática informam apenas sobre a atuação do requerente como estagiário, função que 382 

não contempla a aplicação de conhecimentos e práticas psicológicas na área de 383 

Psicologia do Tráfego. Desta forma, não atende minimamente às exigências dispostas 384 

na Res. CFP 23/2022, art. 2º, inciso I, e art. 7º, § 1º não tendo sido solicitada a 385 

regularização da documentação, conforme previsto no art. 5º, § 7º da referida 386 

resolução, por não se tratar de documentação incompleta; ELIANA MARIA DA SILVA 387 

(CRP 06/120608) na Especialidade Neuropsicologia, protocolo nº 44495/2023, pelo 388 

fato de o certificado apresentado não ser compatível com o estabelecido na Resolução 389 

CFP nº 13/2007, Art. 12, §2, vigente na ocasião; ELIANE DE LOURDES PORTO 390 

CABRAL DE ASSIS (CRP 06/39489) na Especialidade Tráfego, protocolo nº 391 

33594/2023, por não serem entregues documentos comprobatórios de experiência 392 

profissional na área, mesmo com orientação e prorrogação de prazo, não cumprindo, 393 

dessa forma, o parágrafo 2º do artigo 7º da Resolução CFP nº 23/2022; GABRIELA 394 

AZEVEDO DE CARVALHO SGORLON (CRP 06/110407) na Especialidade Tráfego, 395 

protocolo nº 23987/2023, por não serem entregues documentos comprobatórios de 396 

experiência profissional na área, mesmo com orientação e prorrogação de prazo, não 397 

cumprindo, dessa forma, o parágrafo 2º do artigo 7º da Resolução CFP nº 23/2022; 398 

GIOVANNA DE OLIVEIRA GOBBO (CRP 06/141834) na Especialidade 399 

Neuropsicologia, protocolo nº 38140/2023, por não ter comprovado o efetivo exercício 400 

profissional correlato à especialidade de Neuropsicologia nos termos do Art. 7º da 401 

Resolução CFP nº 023/2022, uma vez que na declaração apresentada não especifica 402 

as atividades desenvolvidas no cargo; GUILHERME MORAES (CRP 06/174000) na 403 

Especialidade Tráfego, protocolo nº 43632/2023, pela documentação apresentada 404 

não atender às exigências dispostas na Res. CFP 23/2022, Art. 2º, inciso I, e Art. 7º, 405 

§ 1º, considerando a data de inscrição como da Pessoa Jurídica no CRP-SP e a data 406 

de início de sua empresa, de acordo com o Contrato Social, observando-se, também, 407 

referência nas Declarações de atividades relacionadas a Psicologia do Tráfego, como 408 

Avaliação Psicológica para obtenção da primeira CNH, consideradas atividades 409 

periciais que não podem ser realizadas por profissionais não credenciadas/os ao 410 

DETRAN; REGINA CELIA DE PAULA FRANCISCO (CRP 06/75491) na 411 

Especialidade Avaliação Psicológica, protocolo nº 31534/2023, devido a 412 
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incompatibilidade da grade curricular do certificado apresentado para a solicitação de 413 

registro de psicóloga/o especialista em Avaliação Psicológica, não sendo, portanto, 414 

contemplado pela Resolução CFP nº 13/2007; RODOLFO WILLIAM SOARES 415 

GODINHO (CRP 06/171496) na Especialidade Tráfego, protocolo nº 40906/2023, em 416 

decorrência da documentação apresentada não atender ao parágrafo 1º do artigo 7º 417 

da Resolução CFP 23/22; SOLANGE DIAS CERVANTES (CRP 06/154149) na 418 

Especialidade Tráfego, protocolo nº 38867/2023, em razão de documentação 419 

insuficiente para comprovação do exercício profissional na modalidade autônomo em 420 

consonância com a Resolução CFP nº 23/2022. Os documentos apresentados não 421 

atendem ao mínimo de três itens listados pelo art. 7º, § 1º da Resolução CFP nº 422 

23/2022; TAMIRIS PERES (CRP 06/156950) na Especialidade Clínica, protocolo nº 423 

40602/2023, devido ao certificado apresentado não contemplar a ementa atual de 424 

Psicologia Clínica disposta na Resolução CFP 13/2007, vigente à época da realização 425 

da pós; VANESSA SOUZA DE ARAÚJO (CRP 06/86453) na Especialidade Tráfego, 426 

protocolo nº 42173/2023, em razão de documentação insuficiente para comprovação 427 

de dois anos de experiência na área da especialidade solicitada, de acordo com a 428 

Resolução CFP nº 23/2022; WLADEMIR DE OLIVEIRA (CRP 06/129162) na 429 

Especialidade Tráfego, protocolo nº 31887/2023, por não serem entregues 430 

documentos comprobatórios de experiência profissional na área, mesmo com 431 

orientação e prorrogação de prazo, não cumprindo, dessa forma, os parágrafos 1º e 432 

2º do artigo 7º da Resolução CFP nº 23/2022. Encaminhamento: As/os 433 

conselheiras/os do XVII Plenário do CRP SP, por unanimidade de votos, acompanham 434 

os votos da CARPE SP, indeferindo o provimento ao registro de Psicóloga/o 435 

Especialista às/aos profissionais acima mencionadas/os. VIII) COMISSÃO DE ÉTICA 436 

– COE – 8.1) Calendário de Plenárias de Julgamento e Ética (primeiro semestre 437 

de 2024) – Conforme calendário já aprovado no ponto IV desta ata, a Comissão de 438 

Ética justifica o número de Plenárias de COE para o 1º Semestre de 2024, 439 

considerando que há 54 (cinquenta e quatro) Julgamentos e 149 (cento e quarenta e 440 

nove) pareceres pendentes. De acordo com pedido do Plenário, a proposta 441 

apresentada contempla dias diferentes de sexta-feira para verificar o preenchimento 442 

do quórum, a partir das inscrições, bem como contemplando Plenárias de Julgamento 443 

por videoconferência, já que, conforme Resolução CFP n. 10/2023 é possível as 444 
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Plenárias de Julgamento utilizando essa modalidade, possivelmente contribuindo para 445 

maior disponibilidade de agenda de conselheiras/os. As Plenárias de COE foram 446 

dispostas em dias diferentes da véspera da Plenária Ordinária (exceto quando esta 447 

for realizada na Sede). E em janeiro/24 foi proposta uma Plenária Ética a mais para 448 

agilizar os pareceres que aguardam deliberação em plenária. Encaminhamento: O 449 

Plenário concorda com o número de Plenárias de COE, conforme calendário já 450 

aprovado na presente sessão. 8.2) Recomposição da COE – Subsede Alto Tietê – 451 

Solicita-se a inclusão da conselheira Magna Barboza Damasceno (CRP 06/66384) 452 

como membra de COE. Relembra-se que a conselheira é membra desde PL 2258, de 453 

22/10/2022. Encaminhamento: Aprovada a inclusão proposta. IX) COMISSÃO DE 454 

ORIENTAÇÃO E FISCALIZAÇÃO – COF – 9.1) Recomposição de COF - Solicita-455 

se a inclusão das conselheiras/os Luciane de Almeida Jabur (CRP 06/66501), Lilian 456 

Suzuki (CRP 06/27810), Magna Barboza Damasceno (CRP 06/ 66384) e Valeria 457 

Campinas Braunstein (CRP 06/31093). Observa-se que as conselheiras/os são 458 

membras desde a 2258ª Plenária Ordinária, de 22/10/2022. Encaminhamento: 459 

Aprovadas as inclusões propostas. 9.2) Recomposição de Subcomissões (COF 460 

Estadual) - Subcomissão de PICs, Maconha e Psicodélicos - Solicita-se a inclusão de 461 

Dario Henrique Teófilo Schezzi (CRP 06/69246) como membro. Encaminhamento: 462 

Aprovada a inclusão proposta. X) COMISSÕES GESTORAS DAS SUBSEDES (CGS) 463 

- 10.1) Comissão Gestora Subsede Assis - Solicita-se a exclusão da 464 

Subcoordenadora da Comissão Gestora Lídia Neves Miranda (CRP 06/110273). 465 

Encaminhamento: Aprovada a exclusão solicitada. 10.1.1) Subcomissão de Criança 466 

e Adolescente – propõe a inclusão Ana Carolina Gonçalves Barros (CRP 06/183527), 467 

Andreza Cristina Ferreira CRP (06/171938) e Fernanda Marques Pereira CRP 468 

(06/146434) como membras da Subcomissão. Encaminhamento: Aprovadas as 469 

inclusões propostas. 10.1.2) Subcomissão de Saúde – A Comissão Gestora indica a 470 

inclusão Anacely Guimaraes Costa (CRP 06/198376) e Lucas Bordezan Alvares (CRP 471 

06/93962) como membra/o da Subcomissão. Encaminhamento: Aprovadas as 472 

inclusões indicadas. 10.1.3) Subcomissão de Ensino e Formação em Psicologia – 473 

Sugerida inclusão de Andreza Cristina Ferreira (CRP 06/171938), Camila Mugnai 474 

Vieira (CRP 06/78909), Fabiola Colombani (CRP 06/62725), Felipe Ferreira Pinto 475 

(CRP 06/124488), Géssica Camila de Almeida Valentin (CRP 06/177284), Mayara 476 
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Aparecida Bonora Freire (CRP 06/120511) e Patricia Unger Raphael Bataglia (CRP 477 

06/27448) como membras/os. Encaminhamento: Aprovadas as inclusões sugeridas. 478 

10.1.4) Subcomissão de Psicologia Perinatal e Parental – Proposta a inclusão de 479 

Michelle Manarim de Brito Dal Poz (CRP 06/98818) (coordenação), Gabriella 480 

Rodrigues Oliveira (CRP 06/143207), Ludmilla Dell’Isola Pelegrini de Melo Ferreira 481 

(CRP 06/106548), Patricia Rodrigues Silva (CRP 06 /159392) e Thais Bianchini 482 

Paulino (CRP 06/128205) como membras/os. Encaminhamento: Aprovadas as 483 

inclusões propostas. 10.2) Comissão Gestora Subsede Grande ABC – 10.2.1) 484 

Subcomissão de Saúde Mental – A Comissão Gestora indica a inclusão de Patricia 485 

Atanes de Jesus (CRP 06/37052), Janaina Araújo Muniz (CRP 06/107044), Jamila 486 

Aparecida Rocha Pimentel (CRP 06/155507), Vitória Barbosa de Souza (CRP 487 

06/197197), Alexsandra de Oliveira Correia (CRP 06/197697), Tiffany Botareli Possani 488 

Bruno (CRP 06/196996), Mariana Bittencourt Gozzi Duarte (CRP 06/190910) e 489 

Raphaela de Souza Sampaio (CRP 06/197768). Encaminhamento: Aprovadas as 490 

inclusões indicadas. 10.2.2) Subcomissão Relações Étnico-Raciais e Povos 491 

Tradicionais – A Comissão Gestora sugere a inclusão de Carlos Henrique Oliveira da 492 

Silva (CRP 06/136322) e Rodrigo Gonçalves dos Santos (CRP 06/126350). Observa-493 

se, entretanto, que Rodrigo Gonçalves dos Santos (CRP 06/126350) já compõe a 494 

subcomissão desde a 2311ª Plenária Ordinária, de 24/06/2023. Encaminhamento: 495 

Aprovada as inclusões sugeridas. 10.2.3) Subcomissão Sexualidades, Gêneros e 496 

Diversidade – Proposta inclusão de Claudia Geovânia Batista (CRP 06/84031) como 497 

membra. Encaminhamento: Aprovada a inclusão proposta. 10.3) Comissão Gestora 498 

Subsede Metropolitana - Solicita-se a inclusão das conselheiras Lilian Suzuki (CRP 499 

06/27810) e Valeria Campinas Braunstein (CRP 06/31093) como membras da 500 

Comissão Gestora. Encaminhamento: Aprovadas as inclusões solicitadas. XI) 501 

COMISSÃO DE DIREITOS HUMANOS - CDH – 11.1) Seminário Estadual 502 

Psicologia e Sociedade: 75 anos dos Direitos Humanos (09/12/2023, das 08h às 503 

17h, no Auditório da Universidade de São Caetano do Sul - Campus Barcelona - 504 

Av. Goiás, 3400 - Barcelona, São Caetano do Sul) - Informa-se que inicialmente o 505 

evento foi programado para ocorrer no território do Grande ABC, mas, após 506 

apresentação à presidência e coordenação da CDH e, tendo em vista a relevância da 507 

data, é acatada a proposta de evento estadual. Assim, está sendo construída proposta 508 
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de programação a partir da articulação com os territórios e das representações do 509 

CRP SP, a partir das demandas emergentes de COF e COE, do compromisso ético-510 

político enquanto gestão e no planejamento estratégico. Pretende-se construir a 511 

programação com mesas em áreas como assistência social, saúde, formações, 512 

psicologia organizacional e do trabalho já contemplando a intersecção com Diretos 513 

Humanos, raça, gênero, pessoa com deficiência em cada uma das temáticas. 514 

Apresenta-se a proposta de programação: credenciamento às 08h; Coffee Break às 515 

09h; às 09h30, mesa de abertura institucional; das 10h às 12h30, rodas com 516 

convidados e uma mediação por mesa, a serem realizadas de forma simultânea: Mesa 517 

01 – Assistência social e Saúde; Mesa 02 – Clínica e Psicoterapias; Mesa 03 – 518 

Cuidados Paliativos e Hospitalar; Mesa 04 – Formação e Tendências em Psicologia; 519 

Mesa 05 – Escolar e Educação; Mesa 06 – Perinatal, Parentalidade e Conjugalidade; 520 

Mesa 07 – Psicologia Organizacional do trabalho e Carreira; Mesa 08 – Avaliação 521 

Psicológica e Documentos Escritos; Mesa 09 – Justiça e Sociedade; Mesa 10 – Álcool 522 

Drogas e Medicalização da Vida; Mesa 11 – TECS, TICS e PICS; e Mesa 12 – 523 

Psicologia Social e envelhecimento. Às 14h, apresentação de relatórios produzidos 524 

durante as mesas e encerramento às 17h. A partir de questionamento do Plenário, 525 

indica-se que as Comissões Gestoras devem inscrever-se e avisar a organização do 526 

evento. Pede-se o contato com o conselheiro tesoureiro para sanar possíveis dúvidas 527 

sobre o recebimento de verbas indenizatórias para representantes das Comissões 528 

Gestoras. Encaminhamento: O Plenário concorda com a realização da atividade. 529 

11.2) Recomposições da CDH - Proposta a inclusão de Maria dos Prazeres do N 530 

Loureiro (CRP 06/65378) e Viviane Suzano Martinhão (CRP 06/107410) como 531 

membras. Encaminhamento: Aprovadas as inclusões propostas. XII) COMISSÕES 532 

ESPECIAIS – 12.1) Comissão Especial de Relações Étnico-Raciais (CRER) - 533 

Proposta a inclusão de Julia Vieira da Conceição (CRP 06/176738) como membra. 534 

Encaminhamento: Aprovada inclusão proposta. Nada mais havendo a tratar, a 535 

senhora conselheira presidenta Talita Fabiano de Carvalho deu por encerrada a 536 

sessão às dezessete horas e trinta minutos, da qual eu, conselheira secretária, Marta 537 

Eliane de Lima, lavrei a presente Ata, que lida e aprovada será assinada. São Paulo, 538 

02 de dezembro de 2023.539 
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